

‘Muni’ y rodado aportan \$36 millones para Centro de Rehabilitación del CLA

Corporación a cargo reconoce que aún no dispone de un certificado del Servicio de Salud Chiloé necesario para que se levante un recinto que reemplace al actual de calle Manuel González, en el sector de Bellavista.

César Cárdenas Ruiz
 cronica@laestrellachiloe.cl

Con la finalidad de continuar avanzando en sus distintos proyectos, la Corporación de Rehabilitación del Club de Leones de Ancud valoró la subvención de 30 millones de pesos aprobados por el concejo de esta comuna a la institución que otorga tratamiento a personas con algún tipo de discapacidad, ya sea física o motora.

Junto con el edificio que funciona en calle Manuel González de Ancud y que atiende a usuarios de distintos puntos de Chiloé y la región, se agregó el inicio de funciones de dos nuevos subcentros durante el 2023. Uno está emplazado en Castro, que entrega prestaciones médicas a personas con afecciones musculoesqueléticas, y otro también en la ciudad del norte de la Isla, el que atiende a personas con trastorno del espectro autista (TEA) o complicaciones motoras.

Juan Alberto Leiva, presidente de la corporación, comentó que "hemos sostenido dos centros más que los conseguimos a través de un aporte del Gobierno Regional y para poder sostener estos centros cada vez se hace más importante todas estas



LA ASODUCAM DE CASTRO DONÓ \$6 MILLONES AL CRCLA.

obteniones de recursos; estos centros siguen operando. Estamos atendiendo hoy día a más de 267 familias y la idea es mantenerlo".

PENDIENTE

Asimismo, el directivo se refirió a la materialización de un nuevo recinto de rehabilitación, que sustituya al actual y que se levantaría en el sector Bellavista. Para ello, una de las materias pendientes -justamente- es poder contar con un compromiso de financiamiento de todas las entidades públicas y privadas que respaldan la iniciativa.

Se trata de la adquisición de un certificado por parte del Servicio de Salud Chiloé que acredite que dicha iniciativa puede ser sustentable. El diseño del nuevo centro contempla una superfi-

cie de 2 mil 690 metros cuadrados.

"Estamos ahora en un proceso también de hablar con el Servicio de Salud Chiloé, de tener una pertinencia financiera del proyecto nuevo; ustedes saben que nosotros tenemos un proyecto que ya está con diseño, está con terreno solamente, estamos en el proceso de pasar por el Gobierno Regional, servicio de salud, después el Ministerio de Desarrollo Social para obtener la aprobación y poder construir u obtener los recursos para construir un gran centro", precisó Leiva.

El directivo recaló que la concreción de las nuevas instalaciones permitirá aumentar la resolutivez. "Esto nos permitiría concentrar a nosotros nuestro esfuerzo y, a su vez, absorber más



FOTOS: CEDIDAS

HOY EXISTEN UN CENTRO DE REHABILITACIÓN EN ANCUY Y DOS SUBCENTROS EN LA ISLA.

gente de toda nuestra lista de espera. La lista de espera es grande si hablamos de 267 familias que se atienden, hay más de 220 que están esperando poder ser atendidas", aseveró.

Para el 5 de octubre está fijada la realización de la XIII Jornada por la Rehabilitación del Club de Leones de Ancud, para lo que la institución continúa motivando a empresas y a la comunidad en general a hacerse partícipes en las iniciativas previas a lo que será el cierre de la campaña solidaria en su versión 2024.

En este contexto, se hizo efectiva una donación económica por parte de la Asociación de Dueños de Camiones (Asoducam) de Castro. Así lo relató el presidente de la entidad, Erwin Palma.

"Nosotros formamos un vínculo con este centro de rehabilitación, considerando que es un tremendo aporte para la gente de la provincia que necesita estos servicios, que necesita de esta atención. En Chiloé no tenemos un centro de rehabilitación para todo lo que conlleva esto y claramente nosotros como transportistas quisimos ser parte de esto", subrayó.

Añadió el dirigente del rodado que "en una reunión de asamblea se planteó la situación de ser parte del centro de rehabilitación y todos en forma unánime dijeron que sí; juntamos unos fondos que de los socios de Asoducam, más un aporte que se hizo desde la caja de Asoducam, y podemos hacer una donación de 6 millones de pesos para este centro de

rehabilitación; claramente el aporte va a ser anual mientras exista esta asociación, se llegó a la conclusión de estar presente en esto ojalá más adelante con más dinero".

JORNADA

En redes sociales tanto del Centro de Rehabilitación del Club de Leones de Ancud (@crclachiloe o la web www.crcla.cl) se invita a la comunidad a diversas actividades de apoyo a esta cruzada solidaria. Por ejemplo, se proyecta un bingo solidario para el 3 de agosto y la "Corrida por la Rehabilitación" de 10 y 3 kilómetros para el 29 de septiembre en Chacao. Ayer, hubo una peña musical con entrada liberada en el sector de Manao, específicamente en la sede del Club Deportivo Eladio Rojas. ☺